


LA META, ALCANZAR 2.5 CANASTAS BÁSICAS

ES NECESARIO SUBIR 12% ANUAL EL SALARIO MÍNIMO, DICE LA PRESIDENTA.
PÁG. 5

ECONOMÍA

FELIPE GAZCÓN
fgazcon@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum reiteró su compromiso de elevar a 2.5 canastas básicas el salario mínimo durante su sexenio, lo que implicaría un aumento salarial de alrededor de 12 por ciento en 2025 y lo mismo en años subsecuentes.

“Actualmente el salario mínimo está en 1.6 canastas básicas, por lo que es importante que nos sentemos con empresarios, así como con la representación de los trabajadores, para que siga aumentando el salario mínimo hacia nuestro objetivo”, enfatizó la mandataria.

Expuso que el alza salarial también se debe trabajar, en su momento con economistas, porque lo importante es que esto tampoco afecte la inflación y la idea es que sea gradual hasta llegar al equivalente al valor de 2.5 canastas básicas.

Destacó que el aumento del salario mínimo durante el sexenio anterior fue muy favorable y para disminuir la pobreza, además de que se trabajó en consenso con los empleadores y con los empresarios.

Rodolfo de la Torre, director de Movilidad Social del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), expresó que existe una gran incertidumbre respecto a qué tanto se puede elevar el salario mínimo sin generar efectos adversos en la economía.



SHEINBAUM. Prometió que alcance para comprar 2.5 veces la canasta básica.

ESPECIAL

PODER ADQUISITIVO

Necesario subir 12% anual el mínimo para lograr metas

“Esto se debe a que el gobierno anterior no hizo la tarea fundamental, de hacer un análisis para ver hasta qué punto se puede aumentar el salario mínimo sin efectos sobre el empleo, la informalidad o la inflación, eso no se ha hecho y por eso lanzar la promesa de que se llegará a

2.5 canastas básicas es arriesgada”, enfatizó el experto.

En entrevista, De la Torre estimó que aún hay cierto margen para el aumento al salario mínimo, pero se desconoce hasta qué momento será contraproducente aumentar la percepción.